

DIE GRÜNEN BEZIRKSORGANISATION PENZING

Die unterzeichnete Bezirksrätin der Grünen Alternative Penzing stellt zur Bezirksvertretungssitzung am 25.09.2024 gemäß § 24 GO-BV folgenden

Antrag

Die zuständigen Magistratsabteilungen, die MA 28, MA 42 und MA 46 werden ersucht, zu beauftragen, konkrete Planungen für Baumpflanzungen und Begrünungen unter Berücksichtigung der Offensive „Raus aus dem Asphalt“ sowie eine nachhaltige Verkehrsberuhigung in der Flachgasse im Bereich zwischen Linzer Straße und Fenzlgasse zu erarbeiten. Die Ergebnisse sollen in der Bezirksentwicklungs- und Klimakommission vorgestellt und beraten werden.

Begründung

Lebensqualität und Klimatauglichkeit sollen in diesem Bereich erhöht, die sommerliche Hitze und die Verkehrsbelastung hingegen reduziert werden.

Anneliese Kästner-Hejda, BA MA

Bezirksrätin